

# KURZFILM-PROGRAMM KINDER

## SHORT FILMS CHILDREN

empf. ab  
4 Jahren

# 1

## SPIEL KINO

Willkommen im Kino! Rund um drei kurze, filmische Abenteuer wird gespielt, ausprobiert und gebastelt. Pappe, Wolle und Papier ermöglichen ein Kinoerlebnis zum Mitmachen. Gesamtlänge ca. 60 min.

## PLAY CINEMA

Welcome to the cinema! Three short, cinematic adventures are the basis for playing, trying things out, and handicrafts. Cardboard, wool, and paper provide a participatory cinematic experience. Total running time ca. 60 min.

## PROGRAMM

- **PAPERI**  
*THE PAPER*
- **ČUČI ČUČI**  
*HUSH HUSH LITTLE BEAR*
- **金方便捏**  
*OH SO CONVENIENT*



## PAPERI

*THE PAPER*

Rrrritsch! Marja spannt ein unbeschriebenes Blatt in die Schreibmaschine ein. Doch das Papier hat eigene Pläne. Marjas zahlreiche Versuche, es zu bändigen, enden mit einer Überraschung – für beide. In ihrer Stop-Trick-Animation nimmt Katiiriina Haukka den viel zitierten Kampf mit dem weißen Blatt wörtlich, der nur durch Kreativität gewonnen werden kann.

*Rrrritsch! Marja feeds a blank piece of paper into the typewriter. But the paper has plans of its own. All of Marja's many attempts to get it under control end with a surprise – for both of them. In her stop motion animation film, Katiiriina Haukka takes the ubiquitous struggle with the empty page literally. A fight that can only be won by using creativity.*

**Katiiriina Haukka**, geb. 1998, studierte Animationsfilm und Produktion an der Kunstakademie Turku, wo sie den Kurzfilm „Rinse and Shine“ realisierte. „Paperi“ ist ihr Abschlussfilm. Derzeit absolviert sie ein Masterstudium an der Aalto-Universität.

*Katiiriina Haukka, born in 1998, studied animation and production at the Arts Academy of Turku University, where she made the short “Rinse and Shine”. “The Paper” is her graduate film. She currently attends a masters’ program at Aalto University.*

Finland 2022, 5 Min., ohne Dialog, empf. ab 4 J., FSK 0

R: Katiiriina Haukka  
B: Katiiriina Haukka  
K: Niko Niemelä  
D: Paula Kovanen (Marja)  
P: Katiiriina Haukka/Markus Hatakka,  
Turku University of Applied Sciences Arts Academy

Sa 4.11.

10:00h  
KOKI